

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Participantes en el Programa Erasmus+ conviven durante estos días con estudiantes del IES Ramón Giraldo de Villanueva de los Infantes

Recientemente, estudiantes y docentes procedentes de Alemania, Irlanda, Noruega, Polonia y España, integrantes del Proyecto KA2 de Erasmus+ 'Literary Heroes' en el que participa el IES Ramón Giraldo, han sido recibidos por el alcalde de Villanueva de los Infantes

La recepción tuvo lugar en el Patio de la Casa de Cultura-Alhóndiga, donde el primer edil, Antonio Ruiz Lucas, les dió la bienvenida e hizo entrega a cada uno de los centros educativos visitantes, de un busto de Quijote y Sancho, así como de diverso material promocional de la ciudad. Ruiz Lucas les animó a seguir "formándose, rompiendo fronteras". Tras la recepción, el grupo realizó una visita turística por el municipio.

Durante una semana, un total de 36 personas convivirían en hogares de estudiantes del Campo de Montiel, conociendo de primera mano la gastronomía, la cultura y las costumbres de la zona.

El proyecto, que se desarrollará durante dos cursos académicos, tiene como objetivo la publicación de un e-book, elaborado por los propios estudiantes, protagonizado por los héroes literarios de las diferentes regiones, donde no podía faltar Don Quijote de La Mancha.

Desde el instituto han señalado que "además de mejorar las destrezas en inglés y estrechar lazos de unión entre jóvenes europeos, el proyecto tiene un fin social, pues una vez que se elabore el e-book será presentado ante un colectivo de niños desfavorecidos en Alemania".



Foto de Familia en la Alhóndiga

Cuentacuentos para celebrar el Día de la Biblioteca

Más de 60 escolares de Educación Infantil del Colegio San Luís Gonzaga de La Solana han visitado recientemente Villanueva de los Infantes para participar en un cuentacuentos con motivo del Día de la Biblioteca.

Historias divertidas y cuentos de siempre han sido narrados por la Directora de la Biblioteca Municipal 'Quevedo', Ma Ángeles Jiménez, quien ha conseguido que el público infantil participe de forma activa en esta iniciativa cargada de humor y fantasía.



Alumnos del Colegio San Luis Gonzaga de La Solana en la Biblioteca Municipal

